

新年のごあいさつ

明けましておめでとうございます。

市民の皆様には、輝かしい新春を健やかに迎えのとお慶び申し上げます。

日ごろから市政に対し、ご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

昨年は、鳥羽伊良湖航路の存続という重要課題に全力で取り組んでまいりましたが、

市民の皆様や関係団体の皆さまのご支援により、

地域の未来に欠かすことのできない航路を守ることができました。

署名活動にご協力いただいた皆様には、心より感謝申し上げますとともに、

地域が一体となったときの地域力の素晴らしさを実感し、

広域連携と市民協働の必要性について再認識することができました。

本年は「協働のまちづくりの推進」とともに、

「産業の振興と都市基盤の整備」「教育と子育て支援」「高齢者対策」を施策の柱とし、

誰もが安心して暮らせる住みやすいまちづくりと、

地域活力の源となる基盤の整備を進めてまいります。

不透明な社会経済情勢の中ではございますが、

将来を見据え、選択と集中による効率的な市政運営に努め、

「うるおいと活力のあるガーデンシティ」の実現に取り組んでまいります。

今後も、市政への一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。

本年が皆様にとりまして、

実り多き年となりますようにご祈念申し上げます。

新年のごあいさつといたします。



田原市長 鈴木克幸